

Zlyv Htyiu, [15/07/2024 23:40] Je vous le mets en vrac, ce sont des idées en vrac, Nemesys le musicien dans le groupe Mem m'avait proposé de m'aider pour le dessin, mais je crois que le scénar lui a fait peur il me répond pas

Zlyv Htyiu, [15/07/2024 23:40] Oui c'est dans le style humoristique / nanar, faut assumer 😊

Zlyv Htyiu, [15/07/2024 23:41] Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:42] Je mets en vrac le texte que j'ai mis sur musik pour pas oublier

J'en rajoute d'autres qui viennent de brainstorming perso

J'avais au départ l'idée d'un tournoi de vélo dans le style Mortal Kombat, qui commence par la lutte du bien contre le mal (forcément extraterrestre et donc relents racistes évidemment), puis ça se détraque et évidemment se complexifie car les aliens sont en réalité des gens chouettes instrumentalisés par des salopards qui sont plus hauts hiérarchiquement, ça pourrait finir par une révolution interstellaire, avec un complot bienveillant pour la terre, organisé par une équipe de terriens et d'extraterrestres en mode men in Black et qui emmerdent les milliardaires les exploités mais aussi des gens du quotidien, au plus haut point, et avec une stratégie tellement avancée que les gens n'y comprennent rien mais perdent tout le temps 😊

Bon, le truc c'est qu'il faudrait du brainstorming et plein d'épisodes, et quelqu'un qui dessine, et ça pourrait ressembler un peu au comique de Yehuda moon ou the order of the stick 😊😂

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:44] Je voyais donc le début comme une histoire de compétition banale et bateau pour sauver la terre

Si les extraterrestres gagnent ils envahissent la terre la transforme en réservoir de carburant mettent en esclavage et torturent les humains, détruisent la biodiversité, etc...

Si les humains gagnent ils peuvent sauver la terre

Et dans 2000 ans à peu près un nouveau tournoi recommencera avec les memes enjeux

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:45] alors

La compétition se fait sur un sport populaire de l'époque où elle se tient lieu

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:46] les extraterrestres s'adaptent et choisissent pas le sport (car sont très forts de toute façon ce serait pas loyal)

À une époque il y a 4000 ans c'était les arts martiaux Puis il y a 2000 ans la course à pied Aujourd'hui c'est le vélo (potentiel comique du choix du vélo plutôt que le foot)

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:47] Bon la terre a perdu puis gagné, donc aujourd'hui c'est chaud si elle perd

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:49] Les cyclistes sont choisis de manière très rigoureuse, c'est simplement les meilleurs cyclistes du monde, chacun dans son domaine.

Mais comme c'est rigoureusement les meilleurs au monde, quasiment aucun n'est en club ou compétiteur, ce sont des gens de la vie de tous les jours!!

Parfois meme pas sportifs! Mais avec un potentiel immense

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:51] Alors pour les personnages, je continue le délire sur la parodie approximative de Mortal Kombat pour mieux la détruire après.

Le dieu du vent et de la neige organise la compétition. Il roule aussi en vélo pour l'occasion. Toujours un peu pressé, sait pas dire non, ses collègues lui ont balancé ce dossier il y a 8000 ans suite à une crise diplomatique interstellaire

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:52] il doit aller voir des gens du quotidien, par exemple la nana qui est toujours en retard pour prendre son train le matin et qui est devenue exceptionnelle en cyclisme urbain comme ça Et

leur expliquer tout ça Les gens d'abord ne croient pas, s'énervent, croient à une blague, etc... parfois il doit leur courir après

Pour le cyclisme ça pourrait être des spécialités comme sprint, course en milieu encombré d'obstacles, trial extrême, vtt, endurance sur route, et plongeon dans l'eau à vélo en roulant en arrière (cette dernière catégorie ayant l'air absurde personne ne la comprend)

Un des personnages pourrait être très âgé (et là on lui explique que la compétition applique des correctifs magiques et que les dieux lui éviteront les soucis de santé, il est tout autant que les autres un des meilleurs au monde et ça se verra sur les chronos).

enfin il peut y avoir des profils très rigolos :)

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:54] Un des personnages cyclistes, le 12ème, il y en a 12 et pas plus, lui dit d'un coup, "mais pourquoi 12, il y a 2000 ans... non... ? Tu vas pas me dire que c'était toi Jésus et que tu as fait semblant de créer une religion pour passer inaperçu et planquer ta course à pied?"

Zlyv Htyiu, [15/07/2024 23:41] Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:55] "Ben si, c'est bien ça" "Bon mais j'aime pas trop l'idée des dieux, moi c'est plutôt ni Dieu ni Maître"

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:55] Et là le dieu du vent lui répond "ben moi aussi"...

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:57] Du coup il explique ce que c'est, que ça n'a rien d'extraordinaire, que c'est juste un type d'atomes différent et très rare qui a des capacités de volonté et ça organise les atomes normaux autour... il lui fait la démonstration que si lui a la volonté il peut souffler le dieu du vent comme la flamme d'une bougie, ce qui le rend en même temps hyper fragile, donc tu vois toutes ces conneries de divinités tout ça c'est ce que les humains ont mis derrière, et après on a du se planquer

Trop d'atomophobie partout...

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 00:59] Cette fragilité peut permettre de porter un bon message, et d'avoir des blagues qui en découlent.

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 01:00] apparemment il y aurait d'autres Dieux et des conflits qui finissent pas, mais c'est le bordel je peux pas tout t'expliquer là...

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 01:01] Donc le Dieu du vent continue à aller voir les 12 cyclistes, à les entraîner, à leur expliquer leur grande responsabilité, les enjeux.

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 01:03] Et puis vient le moment de la rencontre avec les extra-terrestres. L'idée que j'avais était de couper totalement avec les images d'extraterrestres hideux. J'ai imaginé que ça pourrait être des sortes de cygnes avec 4 ailes dont deux sont toutes petites (ou alors non, en mode Microraptor, encore mieux!) et ont des doigts pour manipuler des trucs Assez beaux

Les terriens sont choqués de constater que les ET sont comme ça, première douche froide par rapport au narratif habituel

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 01:05] Puis la compétition commence, mais les premiers indices montrent que les cygnes sur leurs vélos spéciaux sont hyper stressés et maltraités, les humains se questionnent...

Zlyv Htyiu, [03/07/2024 01:08] Puis vient le moment de la rébellion, là il faut un bon scénario, où les humains découvrent l'étendue du problème, et de la supercherie, que les cygnes depuis 2000 ans ont bossé à fond sur la coopération et la solidarité, du coup là eux supposés les meilleurs ont été réquisitionnés aussi, et font cette sorte de spectacle à contrecœur et en souffrent

Zlyv Htyiu, [15/07/2024 23:46] Et puis après progressivement il y a révolution interstellaire, puis complot bienveillant pour la Terre car la diplomatie interstellaire leur dit zyva on vous laisse jouer avec la Terre, en emmerdant les exploités au plus haut point

Roro, [16/07/2024 00:44] Ca va loin lol

Zlyv Htyiu, [16/07/2024 00:46] Et j'ai pensé que le père Noël pourrait être recyclé aussi car c'est un membre du complot bienveillant, qui était en électron libre et a été recruté après 🤖

Zlyv Htyiu, [16/07/2024 00:47] Ça pourrait être aussi une histoire qui ré-explique toute l'histoire 🤔, puis on peut rajouter un peu de voyage temporel 🌀

Ouranya, [16/07/2024 01:18] Mais c'est génial !!! Trop top!!

Ouranya, [16/07/2024 01:20] Et j'imagine bien Jésus qui roule sur l'eau avec des ballons gonflés au protoxyde

Zlyv Htyiu, [16/07/2024 01:21] Après si c'est un Dieu composé d'atomes influenceurs il peut courir sur l'eau sans rien, mais si un poisson sur le lac s'énerve, il coule 😊

Ouranya, [16/07/2024 01:22] Ça ferait une bd d'enfer

Ouranya, [16/07/2024 01:23] En plus c'est super optimiste

Zlyv Htyiu, [16/07/2024 01:24] Je pensais à quelque chose qui ressemblerait à ça au niveau façon de faire, ok avec ptêt des pages plus grandes

<https://yehudamoon.com/>

Ok c'est mégalo,

Oui ce serait optimiste, et torderait les trucs habituels les humains gnagnagna ils sont tous mauvais

Ouranya, [16/07/2024 01:26] Mais à un moment tu crois pas qu'il faudrait que les humains se disent qu'ils vont pas faire le plan des cygnes pourtant sympa et ils inventent un fonctionnement encore meilleur ?

Zlyv Htyiu, [16/07/2024 01:27] Oui ça c'est aussi une bonne idée.

Zlyv Htyiu, [16/07/2024 01:28] Et comme les cygnes avaient bossé 2000 ans sur la coopération et la solidarité, ils pourraient se faire charrier à un moment "bon là on a mis des batons dans les roues, fait chier du monde, pour le bien, mais on peut pas construire plus?"

Ouranya, [16/07/2024 01:28] Yess!!

Ouranya, [16/07/2024 01:30] Et les humains créeraient un autre dieu pour les complotistes qui foutent rien et attendent que le sauveur arrive. Comme ça ils arrêteraient aussi de faire chier et de dire "ils sont trop forts, on y arrivera pas"

Ouranya, [16/07/2024 01:33] Yaurait un truc graphique à faire genre mélanger le style bd et le graphisme style témoin de Jéhovah

Zlyv Htyiu, [16/07/2024 01:34] Ah je connais pas le style Jéhovah, ça m'a l'air marrant en tout cas

Sport/Art Mais le mieux serait de réinventer les sports autour des principes des jeux coopératifs, où tout le monde gagne ou perd face à une situation extérieure... peut-être dans ce cas le sport se rapprocherait de l'art... ce qui ne serait pas un mal...

Autre idée: des extra-terrestres qui n'ont rien à voir avec l'histoire principale, et qui viendraient régulièrement, comme un running-gag, voir les humains sur terre et leur demander où on pourrait trouver une espèce vivante intelligente, au début les humains répondraient ben c'est nous, alors les extra-terrestres diraient "ben non, collectivement c'est zéro pointé, on cherchait des êtres plus comme des fourmis mais bien plus intelligents encore, vous pensez au fond des mers on en trouve?", ce qui agacerait les humains à chaque fois, et ils viendraient en mode Colombo "excusez moi de vous déranger, vous auriez pas vu... une espèce intelligente?"

Autre idée, en voyage temporel: aller dans le passé pour permettre à des personnages connus (Ambroise Croizat, Ambroise Paré, Vauban, le Chevalier de Jaucourt, Rabelais...) et inconnus de renforcer la ligne de leur destin et de leur permettre de faire mieux ce qu'ils devaient de toute façon faire, en les rassurant et les consolant à un moment difficile de leur vie. Ça rejoint l'idée de voyage temporel.